

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

# NOVOMATIC: Mit Darts gegen den Herztod

Am 23. Juni 2017 gastierte der amtierende zweifache Darts-Weltmeister Michael van Gerwen alias ‚Mighty Mike‘ in der ADMIRAL Arena Prater in Wien und präsentierte sein außerordentliches Talent, um Spenden für einen guten Zweck zu sammeln, der jedermann am Herzen liegt.

Der 2009 ehrenamtlich gegründete Verein ‚PULS – Verein zur Bekämpfung des plötzlichen Herztodes‘ engagiert sich im Kampf gegen den plötzlichen Herztod. Ziel ist es, Bewusstsein darüber schaffen, wie wichtig das Engagement von Ersthelfern ist. Denn die Zeit bis zum Eintreffen professioneller Hilfe kann zwischen Leben und Tod entscheiden.

Der plötzliche Herztod fordert in Österreich jährlich mehr als 12.000 Menschenleben. Nur elf von 100 Patienten überleben in Österreich einen plötzlichen Herzstillstand, der außerhalb medizinischer Einrichtungen eintritt. Bei einem leblosen Patienten nimmt die Überlebenschance pro



Minute um etwa zehn Prozent ab. Rasche Hilfe durch Laien bis zum Eintreffen des Rettungsdienstes ist oft die einzige Möglichkeit, Betroffene schon durch wenige Handgriffe wieder ins Leben zurückzuholen und kann die Überlebenschance auf mehr als 70 Prozent erhöhen.

Um Österreich Stück für Stück ‚herzsicher‘ zu machen, braucht es nicht nur couragierte Helfer, sondern auch ein möglichst flächendeckendes Netz an öffentlich zugänglichen Defibrillatoren. Zur Erreichung dieses Ziels kooperiert PULS mit Einsatzorganisationen, Universitäten, Fachgesellschaften sowie Partnern aus der Medizintechnik.

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Um dieses Engagement aktiv zu unterstützen, fand am 23. Juni in der ADMIRAL Arena Prater, Europas größter Sportsbar, ein Darts-Duell mit dem amtierenden zweifachen Darts-Weltmeister Michael van Gerwen alias ‚Mighty Mike‘ statt. Dabei traten Persönlichkeiten aus Wirtschaft, Politik und Medien – unter anderem Mag. Bettina Glatz-Kremsner (Casinos Austria AG), General Karl Mahrer (Landespolizeidirektion Wien) und Stefan Sittler-Koidl (Wiener Praterverband) – für den guten Zweck gegeneinander an. Mighty Mike unterstützte die Teilnehmer tatkräftig mit seinen persönlichen Tipps und Tricks.

Als Zugabe erhielten drei Gäste aus dem Publikum nach dem Turnier die Möglichkeit, direkt gegen Mighty Mike anzutreten und im Falle eines Sieges die Spendensumme zu erhöhen. Einem Gast und begeisterten Hobby-Darts-Spieler gelang es tatsächlich, Mighty Mike im Duell zu besiegen und die Spendensumme damit zu verdoppeln.

Bei der abschließenden Scheckübergabe konnte Mag. Harald Neumann, Vorstandsvorsitzender der NOVOMATIC AG, schließlich eine Spende in Höhe von EUR 10.000,- an Prof. Harry Kopietz zugunsten seines Vereins ‚PULS – Verein zur Bekämpfung des plötzlichen Herztodes‘ überreichen.

Bei der Versteigerung des Trikots von Mighty Mike, das von nun an seinen Platz in der ADMIRAL Arena Prater finden wird, konnten noch zusätzliche Spendengelder für den Verein PULS gesammelt werden. „Als einer der weltweit führenden Gaming-Technologiekonzerne und österreichischer Leitbetrieb übernimmt NOVOMATIC natürlich auch gesellschaftliche Verantwortung und unterstützt soziale Anliegen. Der Verein PULS trägt mit seiner Informations- und Aufklärungsarbeit maßgeblich dazu bei, die Überlebenschancen bei einem plötzlichen Herztillstand zu vervielfachen. Ich möchte allen danken, die dazu beigetragen haben, dass diese ansehnliche Summe zusammengekommen ist“, freute sich Neumann anlässlich der Scheckübergabe. 

